
Новая сила
Коллектив участка токарных станков с 

ПУ цеха №50 принял в свои ряды группу 
молодых рабочих. Большинство из ребят 

пришли учениками и сегодня успешно 
сдают на разряды. 

Продолжение темы на стр.2
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Впервые в новой истории АПЗ вновь принятые 
работники прошли церемонию посвящения 
в приборостроители. В ряды заводчан их 
принимал лично генеральный директор  
Андрей Капустин. 

Торжественное меро
приятие прошло в пятницу,  
9 июня, в музее истории 
предприятия. Были при
глашены 19 человек, трудо
устроенных на завод в пер
вую неделю июня на разные 
рабочие специальности – 
маляра, монтажника РЭАиП, 
слесарясборщика, испыта
теля, фрезеровщика, токаря, 
контролера и др.

С приветственным словом 
к новым работникам обра
тился генеральный директор  
Андрей Капустин:

– Для нас ценно то, что 
вы пришли именно на АПЗ. 
Это правильный выбор. У 
нас лучшее предприятие, 
и все семь с лишним тысяч 
человек, которые работают 
на заводе и в его дочерних 
организациях, знают это. За 
всю историю, начиная с 1957 
года, здесь трудилось более 
70 000 человек, и сегодня вы 
стали частью нашего коллек
тива. Пусть завод будет для 
вас родным домом. Успехов 
вам, удачи, и я надеюсь, что 
ваш выбор – на долгие годы. 

Председатель профсоюз
ной организации Александр 
Тюрин в своем обращении 
отметил, что профсоюз и 
завод идут нога в ногу все  
66 лет, и пожелал рабочим 
набираться опыта и до
стойно продолжать тради

ции дружного коллектива 
заводчан. 

Участвовать во всех мо
лодежных мероприятиях и 
проектах, быть активны
ми, не бояться трудностей 
и идти вперед напутство
вал новичков председатель 
Молодежного совета АПЗ, 
помощник генерального ди
ректора Артём Канашкин.

Среди тех, кто принял 
участие в первой церемонии 
посвящения в приборостро
ители, Лошкарёвы Ольга и 
Данила – мама и сын.

– Мы устроились с раз
ницей в три дня, – рассказа
ла Ольга. – Никогда не были 
связаны с производством, 
но наше решение прийти 
на завод совпало. Теперь 
на работу ходим вместе. Я 
в цех №42, где осваиваю 
профессию заливщика ком
паундами, Данила – в цех 
№56, он ученик слесаря ме
ханосборочных работ.

Валерия Насонова за
вершает обучение в АПК и 
вот уже несколько дней ос
ваивает профессию контро
лера в цехе №41.

– Моя бабушка, Ольга Ва
сильевна Насонова, прора
ботала на заводе больше  
30 лет, и, узнав о моем 
решении, сразу сказала: 
«Устраивайся! Хороший 
завод, перспективный!» И 

вот я здесь, – поделилась 
Валерия.

Евгений Калашников 
тоже без пяти минут выпуск
ник АПК, а теперь еще и буду
щий испытатель агрегатов, 
приборов и чувствительных 
элементов цеха №44:

– Работать на АПЗ – мое 
самостоятельное решение, 
потому что завод – это уве
ренность и стабильность. В 
цехе приятная атмосфера, 
люди общительные, условия 
хорошие. 

Каждому получившему в 
этот день звание работника 
АПЗ Андрей Капустин вру
чил «Справочник приборо
строителя» и корпоративный 
значок. Завершилось меро
приятие экскурсией по му
зею истории АПЗ и просмо
тром видеоролика о заводе.

Посвящение в приборо
строители будет проходить 
регулярно. 

Продолжение. 
Начало на стр.1

Этот участок станков 
ТПК125 – цехообразую
щий, именно с него на
чалась история развития 
цеха №50. В прошлом году 
в связи с ростом объемов 
производства и планиру
емым переводом на дру
гой режим работы встал 
вопрос увеличения чис
ленности участка. Сегод
ня она составляет сорок 
человек. Только за по
следние несколько меся
цев сюда трудоустроилось  
14 наладчиков станков и 
манипуляторов с ПУ, се
меро из них – молодежь 
до 25 лет.

Двое ребят – Максим 
Крылов и Алексей Нови-
ков – перешли из других 
цехов. Остальные – Евге-
ний Скрыльников, Никита 
Царьков, Егор Дубовов, 
Михаил Степаненко и Да-
нила Беляков – новички на 
заводе, хотя за это время 
уже успешно адаптирова
лись.

О молодом пополнении 
и о том, как построена на 
участке работа с молоде
жью, рассказала старший 
мастер Елена Скворцова:

– Закрепляли за ребя
тами наставников – Олега 
Кочкина, Олега Болов-
ленкова, Анатолия Со-
рокина. Самый опытный 
учитель у нас – Олег Нико
лаевич Кочкин, на заводе 
он больше сорока лет тру
дится, ребятам все объяс
няет, начиная с азов: как 
затачивать инструмент, с 
чего начать обработку, как 
ведет себя заготовка при 
механообработке и т.д. Есть 
и молодые парни с опытом 
работы – Илья Платонов, 
Сергей Миронов, их тоже 
привлекаем к обучению.  
Я как мастер с первых дней 
настраиваю ребят на диа
лог. Говорю им всегда: не 
стесняйтесь спрашивать! 
Даже если кажется, что во

прос незначительный, все 
равно лучше подойдите и 
спросите, потому что от 
этого зависит качество. К 

каждому требуется инди
видуальный подход. Один 
разговорчивый, другой – 
молчаливый; один схваты
вает с лёту – другому надо 
все подробно объяснить; 
один к замечаниям относит
ся без обид – другой  будет 
сильно переживать. Нера
дивых и лентяев видно сра
зу. Рада, что у нас таких нет. 
Все ребята ответственные, 
серьезные, работают с же
ланием, стараются. 

Поговорили мы и с моло
дыми наладчиками. 

– Я всегда мечтал ра
ботать на АПЗ и наконец 

осенью прошлого года 
устроился. Всем доволен! – 
рассказал Никита Царьков.

– Я пришел по совету 
брата Андрея Селяткина, он 
тоже наладчиком работает 
на нашем участке, – говорит 
Егор Дубовов. – Настав
ником у меня был Анато
лий Сорокин, но и брат мне 
очень много помогал, объ
яснял разные тонкости.

– В августе будет год, как 
я пришел в цех, – расска
зал Евгений Скрыльни-
ков. – Сначала был страх, 
волнение: всетаки на заво
де дисциплина, пропускная 
система и т.д. На самом деле 
в этом ничего страшного нет 
– со временем привыкаешь, 
надо просто идти и работать.

– Коллектив здесь от
личный, к любому можно 
подойти, спросить, все по
могают, никто не отказыва
ет, – подытожил Алексей 
Новиков. 

В завершение спросила 
ребят: «Нравится работать 
на заводе?» И каждый уве
ренно ответил: «Да!» 

Ирина БАЛАГУРОВА
Фото  

Екатерины ЯДРОВОЙ 

С О Б Ы т И Е Добро пожаловать на аПЗ!
Н А ш А  И С т О Р И Я

Традиция посвящения 
в рабочие была широко 
распространена в совет
ские годы. На АПЗ тоже 
существовала такая прак
тика. В «Новаторе» 1970 
года есть заметка «Посвя
щение в рабочий класс»: 

«17 января в большом зале 
УПК в торжественной обстанов-
ке молодые рабочие 1-го меха-
нического, инструментального 
и цеха узловой сборки прини-
мали «Клятву рабочего».

«Я, молодой рабочий, тор-
жественно клянусь…» – так 
в тишине зала начался акт 
присяги, которую зачитывал 
Николай Затравкин и которую 
повторили за ним более 30 че-
ловек. В своей клятве юноши и 
девушки дали слово следовать 
лучшим традициям рабочего 
класса, принимать активное 
участие в выполнении госу-
дарственного плана, постоянно 
выполнять норму выработки, 
сдавать продукцию только с 
первого предъявления и от-
личного качества, повышать 
свой общеобразовательный и 
культурный уровень…»

К А Д Р Ы Новая сила

К О м м Е Н т А Р И Й
Андрей ЧЕРНИЦыН, заместитель начальника цеха №50:

– Чтобы вырастить профессионального наладчика, надо минимум 
три года. Процесс этот методичный. Если мы видим, что у работника 
результат нарастает, брака нет, что он понимает свое дело, прираста
ет к своему рабочему месту, то начинаем доверять ему более ответ
ственные детали. И он начинает осознавать, что важен для завода, 
что от него зависит результат всего предприятия, и идет на работу с 
желанием. Пока у нас есть опытные специалисты, мы стараемся мак
симально их задействовать в воспитании молодежи, потому что ква
лифицированные кадры сегодня взять негде, их можно только научить. 
Уверен, что за нашими молодыми ребятами – будущее цеха и завода.

Видеосюжет смотрите 
в группе АПЗ   
www.vk.com/aoapz

максим 
Крылов 
и Егор 
Дубовов. 

Новички-приборостроители познакомились  
с историей предприятия, где теперь работают.

Ирина БАЛАГУРОВА
Фото 

Александра БАРЫКИНА

Ученик токаря цеха №54  
Денис теслер  
и генеральный директор АПЗ  
Андрей Капустин.
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Для знакомства с учеб
ным заведением от завода 
отправились представители 
отдела главного конструк
тора, отдела кадров и отде
ла внешних связей и массо
вых коммуникаций во главе 
с директором по персоналу 
и общим вопросам – заме
стителем генерального ди
ректора Константином Ар-
гентовым. График рабочей 
поездки был насыщенный:  
встреча с ректором Анато-
лием Шаминым, подроб
ная презентация универси
тета и его многочисленных 
образовательных про
грамм, ознакомительная 
экскурсия по корпусам, а 
их в настоящее время во
семь, встреча со студента
ми, в рамках которой был 
презентован Арзамасский 
приборостроительный за
вод им. П.И. Пландина и со
стоялось подписание исто
рического соглашения о 
сотрудничестве.

– Сегодня такое вре
мя, когда промышленные 
предприятия, и в первую 
очередь входящие в обо
роннопромышленный 
комплекс, остро нуждают
ся в кадрах, в том числе и 
молодых, как инженерных 
специальностей с высшим 
образованием, так и рабо
чих профессий, – отметил 
Константин Аргентов. – 
Княгининский университет 
имеет хорошую базу под
готовки специалистов. Мы 
с ректором уверены, что 
есть необходимость запу
скать совместные проек
ты, такие как прохождение 
практики студентов, откры
тие участка по сборке про
дукции АПЗ.

Княгининский универси
тет – единственный реги
ональный вуз Нижегород
ской области. Вот уже 20 

лет готовит кадры по ин
женерно экономическо
му профилю. На практике 
это многоуровневая си
стема, начиная с дополни
тельного образования для 
детей с 6 лет и заканчивая 
докто рантурой. В вузе об
учается 5000 студентов, 
ежегодный выпуск – 1000 
человек, из которых в сред
нем 80% остаются работать 
на предприятиях и в орга
низациях области. У вуза 
ряд договоров с крупными 
региональными компания
ми аграрного, автомобиль
ного сектора, с филиалами 
РЖД, Ростелекома, Сбер
банка и другими по целевой 
подготовке и дальнейшему 
трудо устройству выпускни
ков.

– Участие реального сек
тора экономики в образова
нии я всегда считал важным 
и необходимым, – проком
ментировал Алексей Ша-
мин, директор Института 
информационных техно
логий и систем связи ГБОУ 
ВО «НГИЭУ». – Ребята со 23 
курса должны приобщаться 
к своей будущей профес
сии. Не должно быть про
пасти между обучением и 
реальным рабочим местом. 
Мы стараемся применять 
в  о бу  чении пр ак т ико  
ориентированные подхо
ды, и наше сотрудничество 
с АПЗ эти моменты только 
усилит. Кстати, Арзамас
ский приборостроительный 
завод – первое предприя
тие ОПК, с которым мы за
ключили соглашение о со
трудничестве.

Делегация АПЗ оценила 
материальнотехническую 
базу университета, аудито
рии и лаборатории которого 
оснащены по последнему 
слову техники, профессио
нальные компетенции пре

В начале июня техбюро цеха №65 справило 
долгожданное новоселье.

Комната, где трудятся 
инженерытехнологи и про
граммисты инструменталь
ного, находится на втором 
этаже цеха и давно требо
вала капитального ремонта. 

В результате проведен
ных работ здесь стало свет
ло и уютно. Заменены ком
муникации, залиты полы, 
смонтировано новое осве
щение, установлена дверь. 
Теперь в техбюро ждут по

ступления новой мебели.
Для удобства сотрудни

ков в общую сеть подклю
чены принтер и плоттер для 
распечатки чертежей.

Технологи и руководство 
цеха выражают большую 
благодарность руководству 
предприятия за ремонт.

Наталья ГЛАЗУНОВА 
Фото автора

С О т Р У Д Н И ч Е С т В О

подавателей, средний воз
раст которых всего 39 лет. 
Впечатлил уровень подго
товки студентов.

– Меня приятно удиви
ло, что в таком маленьком 
городе реализуется на 
практике системный под
ход к образовательному 
процессу, научной работе. 
Нам показали многочис
ленные лаборатории, мы 
нашли немало точек сопри
косновения, очень важных 
для нашего предприятия. 
Это касается специалистов 
по волоконнооптическим 
приборам, связистов. При 
определенных мероприя
тиях взаимного характера 
они легко могут освоить из
делия, которые проектирует 
и выпускает АПЗ, – сказал 

Сергей Дядин, замести
тель главного конструктора 
по научной работе. 

Первые 34 человека при
едут на производственную 
практику уже 26 июня. Это 
студенты, получающие 
среднее профессиональ
ное образование по на
правлению «Сети связи» и 
высшее – по направлению 
«Сети связи и системы те
лекоммуникаций». Завод 
предоставит молодым лю
дям общежитие и обеспе
чит питанием. Практика 
продлится две недели. 

Также в ходе визита до
стигнута договоренность 
руководства завода и вуза 
об организации на базе 
университета сборочного 
участка гражданской про

дукции АПЗ – рециркулято
ров бактерицидных и элек
трических котлов.

– У нас есть все возмож
ности, чтобы организовать 
сотрудничество вуза с за
водом, чтобы вы, студен
ты, проходили практику на 
промышленном предприя
тии, а получив образование, 
имели возможность трудо
устроиться. Самая главная 
наша задача – чтобы вы ста
ли универсальными специ
алистами, в любых условиях 
были конкурентоспособ
ными и могли найти себе 
применение, – обратился к 
студентам на встрече Ана-
толий Шамин, ректор ГБОУ 
ВО «НГИЭУ».

В завершение визита 
Константин Аргентов пода
рил ректору исторический 
экспонат – магнитофон «Ле
генда404», которого не 
хватало в экспозиции ву
зовского музея связи. 

Людмила ФОКЕЕВА
Фото  

Александра БАРЫКИНА,   
Рамиля УСмАНОВА

С Л О В О  С т У Д Е Н т А м

Максим ПЛОТНИКОВ, 
студент 1 курса  
Института ИТиСС Кня-
гинининского универ-
ситета (г.Соликамск, 
Пермский край):

– Самостоятельно на
шел этот университет, мне 
очень понравилось его ме
стонахождение вдали от 
города, что позволяет со
средоточиться на учебе. 
По поводу трудоустрой
ства пока еще не задумы
вался, но мне очень понра
вилась презентация АПЗ, 
в дальнейшем я буду рас
сматривать этот завод. 
Дамир ЦИШБА,  
студент 2 курса  
Института ИТиСС Кня-
гининского универси-
тета (Абхазия):

– Я приехал из Абха
зии, практику прохожу 
на родине, после окон
чания вуза вернусь до
мой и буду работать там. 
Но АПЗ заинтересовал, 
предприятие высокого 
уровня. Если бы планиро
вал остаться в России, то 
рассматривал бы его как 
место будущей работы.

За кадрами – 
в Княгинино

Н Е  С т О И м  Н А  м Е С т Е

Технологи рады

Соглашение подписано. Директор по персоналу  
и общим вопросам – заместитель генерального  
директора АПЗ Константин Аргентов  
и ректор ГБОУ ВО «НГИЭУ» Анатолий шамин. 

В одной из лабораторий университета:  заведующий 
кафедрой «Инфокоммуникационные технологии и 
системы связи» Дмитрий Семенов, начальник КБ ОГК 
АПЗ михаил Пителин и заместитель главного конструк-
тора по научной работе АПЗ Сергей Дядин. 

Соглашение о сотрудничестве АО «АПЗ» с ГБОУ ВО «Ниже-
городский государственный инженерно-экономический 
университет» (Княгининский университет) по подготовке 
и трудоустройству выпускников было подписано 8 июня в 
рамках рабочего визита делегации предприятия в вуз.
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В зону СВО Николай 
ушел добровольцем и вот 
уже восемь месяцев слу
жит на передовой. За бое
вые заслуги и освобожде
ние мирных жителей он 
награжден орденом Свя
того Георгия  IV степени.

В свой отпуск боец по
сетил несколько школ и 
по приглашению предсе
дателя ППО Александра 
Тюрина пришел на завод. 
Встречи были организо
ваны в цехах №№37, 42, 
49, 50. Наш земляк рас
сказал, как служит, отве
тил на вопросы и выразил 
благодарность всем при
боростроителям – прежде 
всего за труд на оборон
ном предприятии и, конеч

но, за сбор гуманитарной 
помощи и бойцам СВО, и 
пострадавшим мирным 
жителям.

Александр Тюрин рас
сказал о том, куда были 
направлены благотвори
тельные средства:

– За два месяца 2022 
г о д а  н а  А ПЗ  с о б р а н о          
618 150 руб. За 2023 год – 
727 534 руб. Практически 
все средства потрачены на 
приобретение необходи
мого снаряжения для сол
дат (это 1340 634 руб.). 243 
тыс. рублей было собрано 
на благотворительном кон
церте в ДК «Ритм». На них 
закуплены подарки для ве
теранов Великой   Отече
ственной войны, а также 

оборудование для школ 
города Харцызска. Рабо
та по сбору предметов 
первой необходимости и 
денежных средств не пре
кращается. Приборостро
ители всегда помогали и 
помогают тем, кто в этом 
нуждается.

На встрече также при
сутствовал Дмитрий Зи-
менков, координирующий 
доставку гумпомощи на

Z - Н О В О С т И

встреча 
с героем
По инициативе заводской профсоюзной орга-
низации на АПЗ прошла встреча работников 
предприятия с арзамасцем, участником 
Специальной военной операции. 

Мероприятие, посвя
щенное Дню России, про
вели активисты комиссии 
по работе с молодежью 
первичной профсоюзной 
организации АПЗ. Им по
могали студенты АПИ НГТУ, 
которые проверяли знания 
и свои, и заводчан. 

Среди ста вопросов 
викторины были и совсем 
простые, и, что называет
ся, со звездочкой. А если 
«промахнулся» с ответом, 

ведущие предлагали вы
полнить комплекс бодря
щих упражнений. Заводча
не прыгали через скакалку, 
приседали, набивали шарик 
теннисной ракеткой. Кто
то интеллектуальным во
просам предпочел творче
ское задание – спеть гимн 
страны, построить башню 
из гаек, поупражняться в 
скороговорках. Главное, что 
без фруктов и хорошего на
строения никто не остался. 

Н О В О С т И  П Р О Ф С О ю З А 

витамины за ответ
Ярко и полезно прошел пятничный обед приборостроителей на про-
шлой неделе. Любой мог поучаствовать в викторине «Что мы знаем 
о России» и за правильный ответ получить приятный бонус в виде 
фрукта. 

Наталья БыЧКОВА, 
председатель комис-
сии по работе с моло-
дежью ППО АПЗ:

– Такую викторину с 
витаминными подарка
ми мы проводим впервые. 
Специально закупили 10 
кг фруктов. Желающих 
принять участие в акции 
было достаточно. Думаю, 
у нас все получилось: при
боростроителям понра
вилось.

 
Светлана СТуЛОВА, 
предцехком цеха №16:

– В свой обеденный пе
рерыв увидела оживле
ние у проходной. Девушки 
пригласили поучаствовать 
в викторине. Мне попался 
вопрос о том, где постоян
но висит государственный 
флаг? Я правильно отве
тила: в Кремле на Красной 
площади – и получила за 
это апельсин. 

Даниил ЧЕРНИЦыН, 
студент АПИ НГТу:

– Отличная идея про
вести викторину. Знания о 
нашей Родине нужно рас
ширять и у молодежи, и у 
старшего поколения. Ув
лекаюсь историей, поэто
му вопросы для меня были 
простыми.

шим землякам на пере
довую.

Заводчане прониклись 
общением с солдатом, 
женщины не скрыва ли 
слез, обнимали бойца, 
мужчины крепко жали руку 
и благодарили. 

После отпуска Николай 
снова отправится на пере
довую к своим боевым то
варищам.

Наталья ГЛАЗУНОВА
Фото автора

1. Сладкий (болгарский) 
перец содержит витамина 
C больше, чем цитрусовые. 
Так, в одном плоде красно-
го болгарского перца содер-
жится 152 мг витамина C, а в 
среднем апельсине – около 
100 мг. 

2. Морская соль не об-
ладает никакими особыми 
свойствами. Это все уловки 
маркетологов. 

3. Чтобы ощутить насы-
щение, человеку необхо-
димо не менее 20 минут. 
Наш организм устроен та-
ким образом, что от момен-
та начала приема пищи до 
передачи сигнала о насыще-
нии от желудка в мозг долж-
но пройти не менее 20 ми-
нут. Поглотив весь обед за 
5 минут, вы не сможете ощу-
тить психологическую сы-
тость и через час снова бу-
дете голодны. 

4. Семейные ужины по-
лезны.  Традиция совмест-
ных приемов пищи не толь-
ко укрепляет отношения в 
семье, но и способствует 
формированию полезных 
пищевых привычек. Особен-
но это важно в отношении 
детей.  Еда в одиночестве у 
детей увеличивает риск на-
рушений пищевого поведе-
ния в будущем. Дети, кото-
рые минимум дважды в день 
питаются отдельно от роди-
телей, имеют риск ожирения 
на 40% больше. А если едят 
с семьей более 5 раз в неде-
лю, имеют меньший риск на-
рушений пищевого поведе-
ния, употребляют более здо-
ровую пищу и лучше учатся. 

Чем больше семейных обе-
дов, тем большее количе-
ство овощей едят люди. 

5. Немного вредного не 
навредит. Вот такой пара-
докс. Дело в том, что, пол-
ностью исключая из рацио-
на неполезные, но любимые 
продукты, вы увеличиваете 
риск срыва. Который, в свою 
очередь, усложняет новую 
попытку придерживаться 
правильного питания. Луч-
ше заранее предусмотреть 
небольшие послабления в 
системе питания, а вместе с 
тем сохранить контроль.  

6. Пищевые привычки 
можно изменить. Сладко-
ежками не рождаются, а от 
перекусов вполне реально 
отвыкнуть. Это хорошая но-
вость для всех, кто настро-
ен решительно, – скучать 
по шоколадкам вы будете 
не всегда. А полезная пища, 
которая кажется непривыч-
ной, со временем вполне 
может стать любимой. 

7. Главное – осознан-
ность. Есть нужно в специ-
ально отведенном месте, 
полностью сосредоточив-
шись на процессе и не от-
влекаясь на другие дела. 
Увлекшись фильмом, кни-
гой или просмотром соци-
альных сетей, мы перееда-
ем и недостаточно хорошо 
пережевываем пищу. А еще 
вырабатываем неполез-
ную психологическую связь 
между этими действиями.

 

материал предоставлен 
медпунктом АПЗ

Наталья ГЛАЗУНОВА
Фото автора

К О м м Е Н т А Р И И

З Д О Р О В ь Е

Ты есть то, 
что ты ешь

интересные факты о правильном 
питании, которые вы могли не знать.  

В цехе №49.

сбор продуктов питания длительных сроков 
хранения, предметов первой необходимости и 
денежных средств продолжается. пункт сбора - 
профсоюз ао «апз» (здание отдела кадров, 3 этаж).
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На АПЗ в медпункт Ма
рина пришла 25 лет назад 
после окончания медицин
ского училища. Так что опыт 
за плечами у этой хрупкой 
женщины уже солидный. 
Многие заводчане приходят 
сделать укол или прививку 
именно к ней. Говорят, рука 
легкая, а улыбка и привет
ливое слово тоже оказыва
ют исцеляющее действие. 

– Первые навыки про
фессии медицинской се
стры я получила еще в 
школе, когд а ходила в 
учебнопроизводствен
ный комбинат, – рассказы

вает Марина Средницкая. 
– Понравилось, поэтому и 
поступила в Арзамасское 
медицинское училище на 
фельдшера. На завод при
шла по рекомендации ро
дителей, которые на прибо
ростроительном трудились 
всю жизнь. Коллектив мед
пункта принял хорошо, и 
за все эти годы нисколько 
не пожалела, что пришла 
именно сюда.

Только вдумайтесь: за 
месяц Марина делает око
ло полутора тысяч инъек
ций, в некоторые периоды 
больше. Нелегко пришлось 

– Мой муж Виктор Ми
хайлович трудился тока
рем в цехе №65, – вспоми
нает почетный ветеран АПЗ 
Валентина Лазарева. –  
Я, сын Александр, его жена 
Светлана тоже были при
боростроителями, всегда 
принимали активное уча
стие в заводских меропри
ятиях. Нам дали семейную 
путевку в Крым. Поехали 
впятером вместе с внуком 
Николаем. Встретили Пав
ла Ивановича Пландина, 
который приехал в Песча
ное посмотреть, как отды
хают заводчане. Однажды 
он подошел к женщине, ра
ботнице цеха №16, которая 
сидела на берегу, и поинте
ресовался, почему та не ку
пается в море. Оказалось, 
что у нее нет купальника.

Когд а мы вернулись 
с отдыха, на одном из               

профсоюзных совещаний 
генеральный директор об
ратился к предцехкомам с 
просьбой, чтобы мы прово
дили работу с заводчана
ми, которые отправляются 
в отпуск – все ли у них есть 
для полноценного отдыха? 
В те годы трудно было с ве
щами, поэтому нашей зада
чей было выяснить, есть ли 
у них проблемы и нужна ли 
помощь...

Павел Иванович всегда 
заботился о рабочих. Мы по 
его заданию ходили в сто
ловую, отмечали время, 
сколько надо работнику, 
чтобы пообедать, сколько 
времени он тратит на до
рогу до столовой и обратно, 
сколько стоит в очереди и 
сколько остается на отдых. 
Этим занималась комиссия 
по общественному пита
нию, куда входила и я. 

Д Е Н ь  м Е Д И Ц И Н С К О Г О  Р А Б О т Н И К А

Профессия 
по душе
18 июня свой профессиональный праздник будут отмечать 
медики заводского медпункта. Сегодня здесь трудятся  
16 человек. Коллектив женский, очень дружный. Среди них 
фельдшер процедурного кабинета Марина Средницкая. 

в пандемийный год: в день 
Марина делала до ста при
вивок от Covid19. 

– Работа с заводчанами 
особенная. Мы как большая 
семья, где почти каждый 
друг друга знает, – гово
рит она. – В период эпиде
мии коронавируса на наших 
плечах была особая ответ
ственность. Все понимали, 

что на первом месте здоро
вье людей. 

Отличительная черта 
настоящего медика – спо
собность учиться на про
тяжении всей жизни. Наша 
героиня тоже придержива
ется этого принципа. Раз в 
пять лет подтверждает про
фессиональную квалифи
кацию, постоянно читает 

медицинскую литературу, 
участвует в фельдшерских 
конференциях. Более 15 лет 
Марина Средницкая явля
ется командиром медицин
ского звена в составе не
штатных формирований по 
обеспечению выполнения 
мероприятий по граждан
ской обороне АПЗ. А в 2010 
году в составе заводской 
бригады добровольцев при
нимала участие в ликвида
ции пожаров. 

– Я как фельдшер про
цедурного кабинета отве
чаю за его оборудование, 
оснащение всем необходи
мым, соблюдение санитар
нопротивоэпидемического 
режима. Сейчас здесь ре
монт, а значит станет еще 
лучше, – отмечает Марина. 
– Мой рабочий день про
ходит отлично. В половине 
восьмого приходят первые 
пациенты, затем необходи
мые манипуляции с обору
дованием, кварцевание, 
снова пациенты. Иногда и 
не замечаю, что смена по
дошла к концу. Я счастли
вый человек, потому что 
профессию выбрала по 
душе. 

Наталья ГЛАЗУНОВА
Фото автора

от имени всех заводчан поздравляем заводских 
медиков с профессиональным праздником! 
кстати, скоро коллектив медпункта станет 
больше: сейчас на работу оформляются 
две студентки – выпускницы арзамасского 
медицинского колледжа.

!

В С П О м И Н А Я  П Л А Н Д И Н А

Хорошего отдыха!
очередные истории от ветеранов апз о павле ивановиче пландине – о том, каким заботливым 

и внимательным человеком он был – не только к своим близким, но и подчиненным.

Своими воспоминаниями о пер-
вом генеральном директоре Павле 
Ивановиче Пландине также по-
делилась ветеран АПЗ Валентина 
Рожнова:

– Я работала в магнитофонном цехе 
№30 с самого его основания. Сначала тру
дилась в службе механика, а в 1980х годах 
стала мастером по культуре производства. 
Когда на завод приезжали гости, их всегда 
приводили к нам в цех и показывали вы
ставку наших магнитофонов. 

В один из таких дней я дежурила в ожи
дании делегации. Вдруг на этаж буквально 
влетает Пландин, видит красную повязку у 
меня на рукаве, подходит и говорит, чтобы 
срочно шла за руководством цеха: пора 
встречать гостей. Я бегом в кабинет, ког
да сказала, что Павел Иванович прибегал 
и велел выходить навстречу, мне сначала 
даже не поверили – неужели сам прихо
дил? Что я и подтвердила.

И еще один случай вспоминается. Од
нажды прихожу в Выездновский универмаг 
и вижу Павла Ивановича с сыном в мужском 
отделе. Я поздоровалась, а он в ответ так 
запросто: «Погодите, погодите! Помогите, 
пожалуйста, пальто сыну выбрать». 

Вот таким простым в общении был ру
ководитель огромного завода, тогда Ар
замасского приборостроительного про
изводственного объединения, в котором 
работало 18 тысяч человек.

Ирина БАЛАГУРОВА

Отдых в Алупке. Павел Иванович Пландин 
с сыном Сашей, 1974 г.

В середине семидесятых у заводчан была воз-
можность отправиться в Крым в дом отдыха 
«Песчаный». Семейные путевки приобретали 
по минимальной стоимости. А за достижения 
в труде, победы в конкурсах профмастерства 
или по общественной линии их давали бес-
платно. Такую путевку в 1977 году получила     
и семья Лазаревых.

Наталья ГЛАЗУНОВА
Фото из архива ОВСимК

Простой 
человек

марина Средницкая.
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новости 
ао «апз»
также здесь:

сайт: 
https://
www.oaoapz.com

группа вконтакте
https:// 
vk.com/aoapz

сайт музея истории апз
https:// 
museum.oaoapz.com

КОЧУНОВУ
Светлану Николаевну
с юбилеем!
Этот день такой чудесный:
День рождения - сорок пять!
В жизни новые вершины 
Я желаю покорять! 
Быть удачливой желаю 
И во всем иметь успех. 
Море радости, улыбок, 
Быть всегда счастливей всех!

Предцехком ЦСС.

РЕБЕШКИНУ
Елену Александровну
с днем рождения!
Радости, добра и процветания
Хочется сегодня пожелать,
От окружающих всецело понимания
И россыпь комплиментов получать.
И пусть сопутствует во всем удача:
В работе, личной жизни и делах.
И с легкостью решается задача,
Задуманное сбудется в мечтах.

Коллектив медпункта.

ЛЕБЕДЕВУ 
Ирину Николаевну
с юбилеем!
Пусть дни счастливой вереницей 
В прекрасном вальсе закружат,
Душа поет, летит, как птица, 
Стремясь вперед, а не назад.
Пусть юбилей подарит радость,
Эмоций ярких океан.
А все тревоги и усталость 
Вдали растают, как туман!  

Коллектив ТОМ СГТ.

МАРУШКИНУ 
Надежду 
с днем рождения!
Желаем в день 
                           такой прекрасный:
Пускай исполнятся мечты,
Чтоб жизнь была разнообразной,
Полна любви и доброты!
Тебе желаем в жизни счастья,
Успехов, мира, красоты,
Чтобы невзгоды и ненастья
Не знала в жизни этой ты.

Удачи, радости, везения
Во всем, всегда, во всех делах.
Хорошего лишь настроения!
Пусть будет блеск всегда в глазах!

Коллеги.

МАКАРОВУ 
Надежду 
с днем рождения!
Пусть каждый день 
                          с улыбки начинается,
Душа от счастья пусть 
                                    всегда поет!
И все мечты заветные сбываются,
И в сердце ласковом твоем 
                                     весна цветет!
Веселье, смех пускай 
                                      рекой струятся,
А жизнь подарит 
                              море наслаждения!
И в океане радости купаться
Желаем от души 
                       в твой день рождения!

Коллектив участка №7 
цеха №49.

П О З Д Р А В Л Я Е м !

РЕМОНТ СТИРАЛьНых 
МАШИН-АВТОМАТОВ 
НА ДОМу. ПОКуПКА 

Б/у СТИРАЛьНых 
МАШИН. ГАРАНТИя. 

Тел.:  
89159464249.

РЕМОНТ 
СТИРАЛьНых 

МАШИН-АВТОМАТОВ 
НА ДОМу. 

ГАРАНТИя,  
ВыЕЗД В РАйОН. 

Тел.: 89503684311.

«ПРОФЕССИОНАЛЪ» 
8-930-816-49-99 
8-905-869-12-34

НАТЯЖНЫЕ 
ПОТОЛКИ

Германия.  
Многоуровневые.             
Фотопечать.

(филиал) ФГБОУ ВО «НИЖЕГОРОДСКИЙ  
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ТЕХНИЧЕСКИЙ  
УНИВЕРСИТЕТ ИМ. Р.Е. АЛЕКСЕЕВА»
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ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ СТУДЕНТОВ
на следующие НАПРАВЛЕНИЯ ПОДГОТОВКИ:

 � КОНСТРУКТОРСКО-ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ 
МАШИНОСТРОИТЕЛЬНЫХ ПРОИЗВОДСТВ

 � КОНСТРУИРОВАНИЕ И ТЕХНОЛОГИЯ ЭЛЕКТРОННЫХ 
СРЕДСТВ

 � ИНФОРМАЦИОННЫЕ СИСТЕМЫ И ТЕХНОЛОГИИ
 � ПРИКЛАДНАЯ МАТЕМАТИКА
 � ПРИБОРОСТРОЕНИЕ

ФОРМЫ ОБУЧЕНИЯ
Очная: обучение ведется как на  

БЮДЖЕТНОЙ, так и на платной основе.
Очно-заочная и заочная: обучение 

ведется на платной основе.

СРОКИ ОБУЧЕНИЯ
По очной форме: 
4 года (с присвоением степени бака-
лавра);
2 года на базе высшего образова-
ния (с присвоением степени магистра).
По очно-заочной форме: 
2 года 6 месяцев на базе высшего 
образования (с присвоением степени 
магистра).
По заочной форме: 
5 лет и 3 года 6 месяцев с обучением 
по индивидуальному плану ускоренно  
(с присвоением степени бакалавра).

СРОКИ ПОДАЧИ ДОКУМЕНТОВ
НА ОЧНУЮ ФОРМУ ОБУЧЕНИЯ

На бюджетные места (бакалавриат): 
•	 с результатами ЕГЭ – с 20 июня  
по 25 июля;
•	для поступающих по вступитель-
ным испытаниям вуза – с 20 июня  
по 10 июля.
На бюджетные места (магистрату-
ра) – с 20 июня по 20 июля.

НА ВСЕ ФОРМЫ ОБУЧЕНИЯ ПЛАТНО –  
с 20 июня по 20 августа (по решению 
приемной комиссии может быть органи-
зован дополнительный прием).

ИНОГОРОДНИМ СТУДЕНТАМ 
ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ  

ОБЩЕЖИТИЕ

Прием документов осуществляется в аПи нгту по адресу:
г.АРЗАМАС, ул. КАЛИНИНА, 19, ком. 106.

Контакты: +7 (831-47) 7-10-42; +7-958-548-04-08; +7-986-763-02-54 
E-mail: priyem@apingtu.edu.ru 

ВКонтакте: https://vk.com/api_ngtu 
Сайт: https://api.nntu.ru/

Акционерное общество «Арзамасский приборостроительный завод имени П.И.Пландина»  
в связи с расширением объема производства 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТу: 
  Аппаратчик химводоочистки
  Вязальщик схемных жгутов
  Гальваник
  Доводчикпритирщик
  Заварщик изоляторов
  Заведующий складом
  Заливщик компаундами
  Заточник
  Зуборезчик
  Изготовитель трафаретов, 
шкал и плат

  Инженер по инструменту
  Инженер по качеству
  Инженер по проектно 
сметной работе

  Инженерконструктор
  Инженерлаборант
  Инженертехнолог
  Инженерэлектроник
  Кладовщик
  Контролер деталей и приборов
  Контролер измерительных при
боров и специального инстру
мента

  Контролер материалов, метал
лов, полуфабрикатов и изделий

  Контролер сборочномонтаж
ных и ремонтных работ

  Контролер станочных и сле
сарных работ

  Корректировщик ванн
  Кузнец на молотах и прессах
  Кузнецштамповщик
  Лаборант спектрального ана
лиза

  Литейщик на машинах для ли
тья под давлением

  Маляр

  Малярштукатур
  Мастер участка
  Механик
  Монтажник радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

  Монтажник по монтажу сталь
ных и железобетонных кон
струкций

  Навивщик магнитопроводов
  Наладчик автоматов и полу
автоматов

  Наладчик автоматических ли
ний и агрегатных станков

  Наладчик контрольноизме
рительных приборов и авто
матики

  Наладчик станков и манипуля
торов с программным управ
лением

  Наладчик холодноштамповоч
ного оборудования

  Намотчик катушек
  Начальник проливной станции
  Обработчик изделий из пласт
масс

  Облицовщикплиточник
  Обрубщик
  Окрасчик приборов и деталей
  Операторгальваник на авто
матических и полуавтомати
ческих линиях

  Паяльщик
  Плотник
  Прессовщиквулканизаторщик
  Прессовщик изделий из пласт
масс

  Промывщик деталей и узлов
  Пропитчик

  Распределитель работ
  Регулировщик радиоэлектрон
ной аппаратуры и приборов

  Резьбонарезчик на специаль
ных станках

  Резьбошлифовщик
  Слесарьинструментальщик
  Слесарьремонтник
  Слесарьсборщик авиацион
ных приборов

  Слесарьсборщик радиоэлек
тронной аппаратуры и прибо
ров

  Слесарь по контрольноизме
рительным приборам и авто
матике

  Слесарь механосборочных 
работ

  Специалист по договорной 
работе

  Специалист по закупкам
  Стерженщик
  Термист
  Техниктехнолог
  Токарь
  Токарьрасточник
  Транспортировщик
  Фрезеровщик
  Чистильщик металла отливок, 
изделий и деталей

  Шлифовщик
  Штамповщик
  Экспедитор
  Электромонтер по ремонту и 
обслуживанию электрообо
рудования

  Электрогазосварщик

Обращаться: г.Арзамас, ул.50 лет ВЛКСМ, д.28, 
отдел кадров АО «АПЗ», каб. 305, 303. 

Тел.: 8(83147) 7-93-30, 7-94-36.

ЮБИЛЕИ ПО НЕПРЕРЫВНОМУ СТАжУ РАБОТЫ НА АПЗ 
В ИЮНЕ ОТМЕЧАЮТ

45 лет:
БАРИНОВА Наталия Алексан-
дровна, контролер станочных 
и слесарных работ ОТК; 
БЕСПАЛОВА Любовь Евгеньев-
на, намотчик катушек цеха №42.
40 лет:
КУРАКИНА Валентина Алексе-
евна, оператор электронно-вы-
числительных и вычислительных 
машин цеха №49;
ПИМЕНОВА Татьяна Михай-
ловна, контролер станочных и 
слесарных работ ОТК.

35 лет:
ЦАРИОНОВА Елена Алексан-
дровна, фельдшер высшей ка-
тегории медпункта;
ЧУРИЛОВ Владимир Василье-
вич, электромонтер охранно-по-
жарной сигнализации службы 
безопасности.
25 лет:
КВАСНИЦЫНА Елена Николаев-
на, ведущий бухгалтер ЦБ.
20 лет:
АВЕРИНА Анна Валентиновна, 
токарь цеха №54;

АНАНЬЕВ Андрей Евгеньевич, 
токарь-расточник отдела главно-
го механика;
МИТЯНИНА Наталья Фёдоров-
на, техник 2 категории ОТД;
ПОЛЯКОВА Лариса Иванов-
на, начальник технологического 
бюро цеха №19;
ПОСТНИКОВ Андрей Николае-
вич, инженер-электроник 1 ка-
тегории ОГК;
САЯСОВ Денис Николаевич, 
слесарь-инструментальщик 
цеха №31.

12+
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ч Е Л О В Е К  И  Е Г О  У В Л Е ч Е Н И Е

Красота в силе
На Всероссийском турнире «Кубок Чкалова» по пауэрлифтингу испытатель агрегатов, 
приборов и чувствительных элементов цеха №44 Анастасия Стешенко заняла первое 
место. Такого результата девушка добилась всего за четыре месяца занятий. 

– Александр, как давно 
ты на предприятии?

– После нескольких лет 
работы в продажах ис
кал стабильность и в 2021 
году устроился на АПЗ в цех 
№57.  Начинал чистильщи
ком металла изделий и от
ливок, сейчас тружусь на
ладчиком станков с ЧПУ. 
На момент устройства на 
завод у меня было эконо
мическое образование, 
поэтому поступил в поли
технический институт на 
факультет радиоэлектро
ники. Через полгода выхожу 
на диплом.

– С первых дней рабо-
ты на АПЗ ты стал прини-
мать активное участие во 
многих заводских меро-
приятиях. 

– Сидеть на месте не в 
моем характере, поэто
му, узнав о конкурсе идей 
гражданской продукции, 
объявленный Молодеж
ным советом предприя
тия, предложил свою раз
работку – стерилизатор для 
инструмента. Мой проект 
занял тогда 5 место. Имен
но благодаря конкурсу по
знакомился с интересными 

людьми и вступил в Моло
дежный совет.

– Откуда идея соци-
альной акции «Собери 
мечту»?

– Подобная акция по сбо
ру компьютерной техники и 
ее передаче нуждающимся 
людям уже существовала в 
Арзамасе, но в рамках за
вода ничего подобного не 
было. 

Мечта о создании соб
ственного социально зна
чимого проекта совпала с 
периодом пандемии, когда 
многим школьникам прихо
дилось изучать школьную 
программу дистанционно, 
при этом не у всех есть не
обходимая техника. Мою 
идею помощи многодет
ным и малообеспеченным 
семьям поддержал предсе
датель МС Артём Канашкин. 
Перед стартом проекта об
ратился к другу Артёму Тю
рину, который согласился 
на безвозмездной основе 
модернизировать компью
теры.

– Как быстро удалось 
запустить проект?

– Буквально на следую
щий день после публикации 

Н А ш И  Л ю Д И

Мечта №25
После того как семье заливщика компаундами цеха №42 
Ольге Марсавиной вручили компьютер в рамках акции 
«Собери мечту», работники подразделения обратились в 
редакцию с просьбой написать статью о кураторе проекта 
Александре Линюшине. Мы выполнили просьбу и взяли 
интервью у активиста Молодежного совета АПЗ. 

объявления в «Новаторе» 
позвонили с просьбой за
брать системный блок. И 
через два месяца первый 
рабочий компьютер отдал 
заводской многодетной 
семье. Теперь постоянно 
поступают звонки и со
общения как от заводчан, 

так и от арзамасцев, кото
рые хотят отдать технику. 
Руководство предприятия 
помогает сертификатами 
в специализированные ма
газины, также отдают свои 
личные компьютеры для 
модернизации и передачи 
новым владельцам. Ино

гда докупаю комплекту
ющие сам. Но чаще люди 
жертвуют полноценные и 
вполне рабочие компьюте
ры, которые требуют лишь 
обновления операционной 
системы. Большое спасибо 
всем причастным к проекту! 
Благодаря нашим общим 
усилиям за полтора года 
действия акции удалось 
собрать компьютеры для  
24 заводских семей. В бли
жайшее время отвезу еще 
один.

– Как реагируют на 
твое доброе занятие кол-
леги и семья?

– Коллеги поддержива
ют. Начальник цеха Эдуард 
Валентинович Котяшов под
сказывает семьи, которые 
нуждаются в компьютерной 
технике. Жена и сыновья 
тоже не против, несмотря 
на то, что в машине и дома 
на балконе всегда есть ка
каято компьютерная тех
ника для будущей мечты.

– Семья, работа, уче-
ба, твой проект… Как ты 
все успеваешь?

– Просто мне нравится 
все, что делаю! Со време
нем вошел в такой жизнен
ный ритм, в котором могу 
уделить время всему, что 
для меня важно и ценно.

Екатерина ЯДРОВА
Фото автора

Александр 
Линюшин 

на рабочем 
месте.

Про Анастасию нас по
просили рассказать ее кол
леги, которых достижения 
девушки удивляют и вдох
новляют на личные спор
тивные свершения.

На АПЗ Настя трудится 
девять лет. Спортом зани
мается со школы, где игра
ла в волейбол. А несколько 
лет назад получила диплом 
инструктора тренажерно
го зала, прослушала курс 
по нутрициологии и теперь 
кроме работы является 
персональным фитнестре
нером в одном из городских 
спортивных клубов. А не
давно в жизни нашей геро
ини появилось новое увле
чение – пауэрлифтинг.

– Четыре месяца назад 
решила попробовать себя 
в «тяжелом» спорте, – с 
улыбкой рассказывает Ана
стасия. – Мне захотелось 
быть не только красивой, 
но и сильной. Обратилась 
к опытному тренеру Алек-
сандру Шишкину, который 
посоветовал мне попробо

вать себя в соревнователь
ном спорте. На тренировках 
стала брать вес все больше 
и больше, и тогда задума
лась: до какого веса могу 
дойти, на что я способна?

Для Анастасии это были 
первые соревнования по 
пауэрлифтингу. Дебют в 
троеборье оказался удач
ным. 

– Борьба была напря
женной, – говорит Ана
стасия. – На турнир при
ехали участники со всей 
России, и девушек среди 
них было много. Мне не 
хватило совсем чутьчуть, 
чтобы выполнить норматив 
на первый разряд. Видимо, 
переволновалась, хотя на 
тренировках брала 315 кг 
во всех трех упражнениях. 
На турнире была с трене
ром и мужем Романом, он 
тоже приборостроитель, 
вместе работаем в цехе 
№44. Они переживали за 
меня, настраивали на по
беду. Считаю, что для пер
вого раза выступила до

стойно, теперь есть куда 
стремиться. 

С наступлением теплых 
дней Настя сменила авто на 
велосипед, а на работу хо
дит только пешком. За день 
ее смартчасы показывают 
в среднем 18 тысяч шагов, 
и это еще без ежедневных 
тренировок. После работы 
она спешит в спортзал, где 
тренирует клиентов и за
нимается сама с тренером. 

В ноябре пройдут еще 
одни соревнования, на ко
торых Анастасия Стешен
ко мечтает выполнить нор
матив мастера спорта. Для 
этого нужно собрать сумму 
367 кг, так что подготовка 
предстоит серьезная.

Наталья ГЛАЗУНОВА
Фото из личного архива 

Анастасии СтЕшЕНКО

Ц И Ф Р Ы

Результат Анастасии Стешенко на турнире 
«Кубок Чкалова» 

  Категория – женщины 67,5 кг (троеборье)
  277,5 кг – результат за три упражнения
  105 кг – приседания
  115 кг – становая тяга
  57,5 кг – жим лежа

достижения девушки удивляют 
и вдохновляют окружающих на 
личные спортивные свершения.
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Отдых в чистом сосновом 
бору у мальчишек и девчо
нок проходит активно, весь 
день расписан по минутам. 
Начинается он с бодрящей 
зарядки и питательного за
втрака, чтобы сил хватило на 
всю первую половину дня. 
Затем несколько часов – 
спортивные и интеллекту
альные игры, мастерклассы 
и кружки, репетиции к вечер
ним мероприятиям. Сытный 
обед, тихий час, полдник и 
развлекательная концерт
ная программа, которую го
товят сами дети. А в завер
шение дня – зажигательная 
дискотека. 

Есть в «Серёже» и особая 
традиция: в конце смены про
ходит ярмарка, где каждый 
ребенок может выставить 
свою «станцию» с развле

О т Д Ы х

чениями, за которые другие 
дети расплачиваются мест
ной валютой – «серёженька
ми». А на заработанные сред
ства можно купить сладости 
в местном магазине.

Каникулы в лагере – это 
новые знакомства, здоро
вое питание, свежий воз
дух, спортивные занятия, 
возможность научиться но
вому, а в целом – отличное 
настроение!

О том, как хорошо отды
хать в «Серёже», рассказали 
и сами дети.

Анна Барскова (папа Ки
рилл Барсков, слесарьин

струментальщик цеха №65):
– Здесь крутые меропри

ятия и кружки. Мы никогда 
не сидим без дела, много 
гуляем, играем в футбол, 
волейбол и баскетбол. По
нравились «Музыкальный 
час» и рисование на свежем 
воздухе.

Алиса Блинова (папа 
С е р г е й  Б л и н о в ,  с л е 
сарьсборщик цеха №49):

– В лагере мастерила по
делки из скрученных трубо
чек и впервые складывала 
термомозаику – получилось 
здорово! В свободное вре
мя играем с подругами в на

стольные игры. Еще нравит
ся плавать в бассейне. 

Алёна Балаева (мама 
О л ь г а  Б а л а е в а ,  с л е 
сарьсборщик цеха №49):

– В лагере я впервые по
пробовала расписывать 
пряники, вышивать гладью. 
Приеду домой и продолжу 
занятия вышивкой, это ин
тересно. А еще нас вкусно 
кормят, особенно нравятся 
блинчики.

Дмитрий Болуков (мама 
Наталья Болукова, контролер 
КПП службы безопасности):

– Больше всего запом
нился лазертаг в лесу. Нас 
разделили на две команды – 
синие и красные, нужно было 
захватить башню соперни
ка.  Удивительно, но сыграли 
вничью, время обеих команд 
–  ровно 10 минут 10 секунд. 

P.S. За лето корре-
спонденты «Новатора» 
планируют объехать все 
лагеря, где отдыхают 
дети заводчан. 

Екатерина ЯДРОВА
Фото автора

Сорок детей приборостроителей сегодня вернутся  
из оздоровительного центра «Сережа» в Вадском районе. 
В середине смены мы съездили в лагерь, чтобы своими  
глазами увидеть, как ребята проводят там время.

Без интернета 
и соцсетей

На занятиях  
по рисованию. Репетиция танцевального флешмоба.

По полчаса в день 
ребята плавают  

в бассейне.

организация детского 
летнего отдыха – одна 
из социальных программ 
апз. в этом году стоимость 
путевок в разные лагеря 
варьируется от 28200 до 
53000рублей. родители 
платят только 20% от общей 
стоимости путевки. члены 
профсоюза получают еще 
и денежную компенсацию 
в размере 20% от 
затраченных средств.

16 | июня | 2023 | oaoapz.comн е  т о л ь к о  о  р а б о т е8


